



## Lions Club spendet für Vesperkirche

Auch in diesem Jahr unterstützt der Lions Club Ludwigsburg-Monrepos das Großprojekt von Diakonie und evangelischer Kirchengemeinde für warmes Mittagessen, das sich jeder leisten kann. Dabei soll es ganz im Sinne der Lions-Bewegung über die sozialen Grenzen hinweg zu

Begegnungen kommen. Clubpräsident Dr. Fritz Schmetzer (3. v. links) und Clubmaster Hans-Jürgen Fink (3. v. rechts) überreichten jetzt einen Scheck über 5000 Euro an den Verwaltungsleiter der Kreisdiakonie Frank Stahl (2. v. rechts) und Dekan Winfried Speck (rechts). Darüber freuen sich auch Pfarrerin Gisela Vogt

(links) und Diakonie-Mitarbeitern Bärbel Albrecht. Der 1963 gegründete Lions Club Ludwigsburg-Monrepos hat bis heute bedürftige Menschen, soziale Einrichtungen und Aktivitäten im Landkreis Ludwigsburg mit Spenden von insgesamt mehr als 850 000 Euro unterstützt. (red)

Foto: Benjamin Stollenberg